

Es geht zurück "nach Hause!"

Der Wertstoffhof der Gemeinde Soyen öffnet wieder seine Tore am ursprünglichen Standort in Mühlthal

Das Brückenbauwerk ist fertiggestellt, die Zufahrten asphaltiert, der Wertstoffhof Soyen kann am gewohnten Standort in Mühlthal wieder angefahren und genutzt werden.

Bis einschl. Samstag, 17.10.2020, können Wertstoffabfälle noch am vorübergehenden Standort am Bahngelände in Soyen abgegeben werden. Anschließend erfolgt der Rückbau bzw. der Umzug der Anlage.

Ab <u>Mittwoch, 21. Oktober 2020</u>, ist der <u>Wertstoffhof in Mühlthal</u> wieder zu den üblichen Zeiten geöffnet:

Sommerzeit		Winterzeit	
Mittwoch:	15.00-18.00 Uhr	geschlossen	
Freitag:	13.00-17.00 Uhr	Freitag:	13.00-17.00 Uhr
Samstag:	08.00-12.00 Uhr	Samstag:	09.00-12.00 Uhr

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für Geduld und Verständnis für die vorübergehende Auslagerung des Betriebes und freuen uns, Sie wieder am gewohnten Standort begrüßen zu dürfen.

Ihr/euer Bürgermeister